



Führungswechsel bei der Waldbesitzervereinigung

Beitrag

Bei den turnusgemäßen Neuwahlen innerhalb der Waldbesitzervereinigung Rosenheim hat nach zehn Jahren Georg Höhensteiger das Amt des Ersten Vorstandes abgegeben. Sein Nachfolger ist der 53jährige Alois Kalteis aus Ostermünchen in der Gemeinde Tuntenhausen.

Alois Kalteis betreibt eine Landwirtschaft mit Milchviehbetrieb, Ackerbau und Waldwirtschaft, zudem bringt er Erfahrungen als Jagdvorstand für das neue Amt mit.

Über weitere Ergebnisse der Wahlen und über die Versammlung berichten wir in Bälde noch ausführlich.

Foto: Hötzelsperger – Wechsel bei der WBV Rosenheim, Alois Kalteis (re.) löst Georg Höhensteiger als Vorsitzender ab



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Rosenheim
3. Waldbesitzervereinigung